

## Le parrainage

A Madagascar, le degré de misère, la sous-alimentation et le mauvais état de santé des habitants peuvent détruire les familles. De nombreuses femmes se retrouvent ainsi seules à élever leurs enfants. Ces conditions de vie sont extrêmement difficiles pour les mères et leurs enfants voués à eux-mêmes : analphabétisme, délinquance, violence, drogue, prostitution, maladies...A quoi sert le parrainage ?

Le parrainage d'une femme seule avec ses enfants permet de participer, en amont, au sauvetage d'une famille en détresse avant qu'une situation irréversible ne jette à la rue des enfants qui ne souhaitent qu'une seule chose : vivre avec leur mère dans des conditions humaines.

Le parrainage rend obligatoire la scolarité des enfants.

C'est aussi une aide matérielle non négligeable pour la famille : les 25 euros versés mensuellement représentent 50 % du budget mensuel pour la survie d'une famille de 5 personnes dans les bidonvilles de Madagascar.

Cette aide permet à la famille de sortir de la misère et d'envisager l'avenir de ses enfants avec espoir. Nombre de parrains

En 2008, Solidarité Bidonvilles Madagascar regroupe 90 parrains et marraines.